
PREDICATION DE KREFELD 
SAMEDI 31 JANVIER 2015  

 [L’assemblée chante un chœur: N’est – Il pas merveilleux!] 
Vous pouvez vous asseoir! 
Ça, nous ne le chantons pas seulement, nous le croyons de tout 

notre cœur. Son Nom est merveilleux, Conseiller, Père Eternel, Prince 
de la paix, Puissant. [Frère Franck transmet les salutations des 
frères, N.D.E.] 

Oui, c’est vraiment merveilleux de ce que nous sommes liés avec 
tous dans le Seigneur et nous savons vraiment que Dieu … vraiment 
laisse retentir le dernier message et que tous ceux qui sont de Dieu; 
écoutent…, sont attentifs à ce que Dieu a à nous dire 

Ensuite, s’il vous plaît, ne souriez pas; nous avons ici les saluta-
tions de Montréal et Montréal, Montréal, de Edmonton. 

S’il vous plait, maintenant, ne souriez pas, nous avons une 
question étrange qui jusqu’à maintenant en cet endroit n’a pas été 
posée mais qu’elle puisse un peu nous amuser.  

La question est, est ce que des frères et des sœurs, quand 
ils se saluent, peuvent se saluer en s’embrassant? En se don-
nant une bise? Et ils se réfèrent à 2 Corinthiens, le chapitre 
13, nous le disons ici rapidement; 2 Corinthiens … 

Et ici bien aimés, frères et sœurs, il faut que on puisse dire 
comme c’est important de ne pas seulement prendre un seul verset 
mais de lire le verset qui est avant, le verset qui est écrit avant et en-
core le verset qui ensuite est écrit après. Alors, là, il n’y aura pas des 
questions qui seront nécessaires. 

Lisons les deux; 2Corinthiens, chapitre 13, au verset 11, il est 
écrit: «Au reste frères, au reste frères, au reste frères, soyez dans la joie, 
perfectionnez – vous, … (En Allemand: laissez – vous corriger, laissez – 
vous reprendre. CDI), consolez – vous, (en Allemand: acceptez la cor-
rection) ayez un même sentiment, vivez en paix; et le Dieu d’amour 
et de paix sera avec vous.» 

Maintenant adressé aux frères: «Saluez – vous les uns les autres 
par un saint baiser. Tous les saints vous saluent. Que la grâce du 
Seigneur Jésus – Christ, l’amour de Dieu, et la communication…, la 
communion du Saint – Esprit, soient avec vous tous!» 
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Nous remarquons ici, c’est important de ne pas seulement lire 
un verset, mais lire ce qui est écrit avant et ce qui est écrit après. 

Bien – aimés frères et sœurs, puisque nous vivons dans un 
temps très particulier, nous avons tous compris que c’est vraiment la 
fin des temps et dans tous les domaines, dans tous les … et c’est par 
exemple nous pensons à ce qui est prévu pour nous c'est – à – dire 
l’Evangile du royaume de Dieu sera prêché à toutes les nations; cela 
concerne ceux qui sont déterminés à écouter la Parole, à la croire 
et à accepter le message divin et à revenir, à être amené au com-
mencement. 

De la même manière nous voyons toutes les autres choses com-
ment est ce qu’elles prennent leurs cours. L’ordre divin avec… en ce 
qui concerne le couple, la famille ne semble plus avoir sa valeur, tout 
a déraillé et on ne sait pas où cela amène. Mais il y’ a une chose que 
nous savons que toutes ces choses – là amèneront, aboutiront là où 
tous ceux qui marchent sur le chemin large aboutissent, c'est – à – 
dire tous ceux qui n’ont pas écouté la Parole et ne l’ont pas respecté 
et ne se sont pas laissés saisi par la grâce de Dieu. On ne peut pas 
changer les choses…  

Il y a quelque chose qui me touche rapidement et très rapide-
ment, aussi tout ce qui est, tout ce qu’on apprend internationalement 
du 27 janvier et ce qui s’est passé aussi avec Aushirt [Auschwitz] et ce 
qui s’est passé avec les six millions des juifs.  

Et je le dis pour la raison suivante, parce que cela était une 
question qui était dans mon cœur, qui brulait dans mon cœur. Car, je 
savais déjà au commencement des années 50, alors qu’il fut connu… 
tout ce qui s’était passé et ce qui est écrit aussi dans Genèse 12, le 
verset 3: «Celui qui te bénit je le bénirai, celui qui te maudit je le 
maudirai …» ici ensuite nous pensons, disons cela ouvertement et au 
nom de l’Allemagne, comme crime qui a été commis; vous pouvez vous 
imaginer que quand on a un passeport Allemand, ce que cela…, 
comment on pouvait se ressentir? 

Et alors qu’une fois, nous étions en Australie et en Nouvelle Zé-
lande, après une réunion; j’ai entendu qu’il a été dit d'un frère, 
écoute: «Tu es le premier Allemand que j’accepte et que je peux re-
cevoir.» 

Raccourcissons l’histoire, cela m’a beaucoup touché comme tous 
les croyants. Après la deuxième guerre mondiale, cela n’a pas d’im-
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portance, que ce soit dans les églises…, dans les églises libres et il ya 
eu des réunions de prières, des réunions qui ont eu lieu, des réunions 
bibliques parce que tous nous…et avaient l’impression que la malé-
diction, nous avions l’impression que la malédiction était sur le pays 
à cause du crime et contre les juifs par l’Allemagne. Et ensuite, vint 
le jour de 2 décembre1962, alors que Fr. Branham vraiment… et du 
haut des Cieux a dit: Fr. Franck ne t’inquiète pas sur l’Allemagne, 
il n’y a pas de malédiction. Dieu va seulement appeler à rendre 
compte ceux qui ont commis ces crimes. 

Vous ne pouvez pas vous imaginer ce qui s’est passé en moi en 
ce moment là. Et si nous regardons rapidement dans l’histoire, on 
doit simplement dire que depuis l’apparition de l’Empire Romain; 
donc il y avait l’Empire Grec, Mèdes…vint ensuite romain, et tous 
nous savons ce qui s’est passé en 63 avant Christ et en 31 après 
Christ, quelles sont les régions qui appartenaient à l’empire romain! 

Et seulement ce point il n’appartient pas à la prédication, mais 
seulement ce point. Au moment où la doctrine de la trinité fut inven-
tée, c’est en ce moment – là que dans cette trinité – là que pour la 
première fois le peuple d’Israël fut maudit dans la formule trinitaire. 

Et en 321, en 321 on a interdit aux juifs de fêter leur sabbat 
et on leur a obligé de se rassembler le dimanche. Et ils ont, ils ont… 
si vous voulez utiliser leur synagogue pour… pour, devenir des éta-
bles des cochons. Voyez. Et quand on voit tout se qui s’est passé, c’est 
incroyable. 

Dans les sept croisades de 1095 et ce sont des millions, des mil-
lions qui ont été mis à mort seulement parce qu’ils étaient juifs. Et le 
couronnement de tout était dans notre temps. 

Soyons reconnaissants, soyons reconnaissants au Seigneur de ce 
que nous avons, que la faute n’est pas sur nous mais que le Seigneur 
va seulement appeler à répondre ceux qui ont commis ce crime, qui 
ont commis ce crime. 

Et ainsi que nous voyons Fr. Branham lors de l’ouverture de 
sept sceaux, dans le 5e sceau, il a exposé que tous les juifs qui aussi 
dans le 3e âge furent meurtris et ont revendiqué la vengeance et que 
un vêtement blanc leur a été donné et il a été dit, attendez 
jusqu’à [ce] que vos frères et vos concitoyens souffrent la mort ainsi. 

Et bien aimés frères et sœurs, ici nous avons un avertissement 
qui devrait nous saisir tous dans la profondeur de notre cœur. 
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Qu’est ce que le Seigneur a dit l’autre fois alors qu’il pleurait 
sur Jérusalem, Luc, chapitre 21 et justement le verset où la fin de 
temps est encore éclairci, mais dans Luc 19, alors qu’Il pleurait sur 
Jérusalem et disait: oh, si tu pouvais reconnaitre dans ton époque ce 
qui sert à ta paix. 

Et j’ai ouvert, … ensuite dans l’Evangile de Luc, nous avons 
dans Luc, le chapitre 11, nous avons au verset 52, l’avertissement que 
Le Seigneur autrefois a exprimé dans Luc; Luc, chapitre 11, verset 
52: «Malheur à vous, docteurs de la loi! parce que vous avez enlevé la 
clef de la science; la connaissance de la science, vous n’êtes pas entrés 
vous – mêmes, et vous avez empêché d’entrer ceux qui le voulaient». 

Ensuite si nous voulons ouvrir dans Luc, le chapitre 7 ;dans 
Luc, chapitre 7, ici à partir du verset 27, on peut lire où notre 
Seigneur met à Sa place, a mis à sa place le ministère de Jean – Bap-
tiste et ensuite au verset 30, il a dit: «Mais les pharisiens et les doc-
teurs de la loi, en ne se faisant pas baptiser par lui, ont rendu nul 
à leur égard le dessein de Dieu»…en… en ne se faisant pas baptiser 
par lui. 

Donc nous avons ici un tel avertissement qui devait, qui devait 
nous pénétrer tous. 

Jean Baptiste, un prophète promis duquel le Seigneur dit: Voici 
je vous envoie Mon messager devant Ma face pour qu’il prépare Mon 
chemin et les scribes et les pharisiens ont conservé leurs doctrines 
et leurs interprétations et ils n’ont pas reconnu le jour de la visitation 
de Dieu. 

Et le Seigneur devait prononcer ce jugement…, et dans Luc 21, 
Il devait dire ce qui arriverait…dans Luc, chapitre 21, verset 24: «Ils 
tomberont sous le tranchant de l’épée, ils seront emmenés captifs par-
mi toutes les nations, et Jérusalem sera foulée aux pieds par les na-
tions, jusqu’à ce que les temps des nations soient accomplis». 

Bien – aimés frères et sœurs, qu’est ce qui va se passer avec 
tous ceux qui n’ont pas reconnu le message et le messager que Dieu 
a promis dans notre temps et le message qu’Il nous a aussi confié?
Qu’est ce qui va aussi se passer avec tous ceux qui se moquent de ce 
message et qu’est ce qui va leur arriver? 

Bien – aimés frères et sœurs, de ce que Dieu nous a accordé la 
grâce de reconnaitre, de recevoir, de croire et de le recevoir révélé que 
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le Seigneur a donné une promesse qui dans notre temps s’est accom-
plie.  

Et c’est pour cette raison, c’est pour cette raison que nous 
sommes un peuple élu, une… un saint sacerdoce, un peuple sacrifica-
teur, un peuple consacré au Seigneur en tant que les premiers 
prémices, prémices rachetés par Son Sang. Et ça aussi, c’est…, ça été 
exprimé par le cantique: «Dans le Sang de l’Agneau». 

Si un incroyant entend cela; lavé dans le Sang, il se demande 
que cela signifie? comment est ce cela peut, … comment est ce qu’on 
peut être lavé? qu’est ce que cela veut dire; lavé dans le Sang? 

On doit, on doit vraiment aller au commencement pour savoir 
que la vie est dans le Sang et Il a dit et – et Il a, Il a appelé l’homme 
à l’existence et l’homme est devenu une âme vivante. 

Et on doit savoir que dans le jardin d’Eden, les deux premiers…, 
les deux premiers agneaux ont été immolés pour que Adam et Eve 
soient revêtus, soient habillés. 

Et on doit savoir qui est celui qui a immolé l’agneau? Et Abel, 
on doit aussi savoir que dans Exode, le chapitre 12, il est écrit que: 
quand je verrai le sang, je passerai en vous épargnant. 

Bien – aimés frères et sœurs, nous ne prêchons pas seulement 
un message de la fin des temps, nous prêchons le plein salut que Dieu 
nous a acquis en Jésus – Christ notre Seigneur par Sa grâce et que 
lui en tant qu’Agneau de Dieu, Il a versé Son Sang pour que nous 
soyons lavés et devenions plus blancs que la neige. 

Frère Branham a dans la prédication: «reconnaissez le jour et le 
message», ici à la page 25, il a dit la chose suivante, reconnaissez le 
jour et le message, page 25: en allemand, voici le message, vous voyez, 
le message de l’heure. Est – ce que vous reconnaissez le message de 
l’heure? Est ce que vous pouvez comprendre où est – ce que nous nous 
trouvons? Est ce que vous pouvez reconnaitre que le message 
vient de l’Ecriture et il vous révèle dans quel temps nous 
vivons? 

Ensuite: Jésus – Christ a reproché aux Israelites, si vous pou-
viez avoir reconnu dans votre époque ce qui sert à votre paix. 

Un jour, un jour Il a regardé de la montagne des oliviers 
à Jérusalem et Il a dit: «Jérusalem, Jérusalem…» et Il a pleuré. 
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Et ensuite auparavant frère Branham dit dans cette prédication 
et cela est adressé à nous, à la page 22: Qu’est ce qui doit…? Qu’est ce 
qui doit être restauré, rétabli dans ce temps? 

Ecoutez frères et sœurs, des églises chrétiennes. Qu’est ce qui 
doit être restauré? la…la fête de la pentecôte authentique originale 
et telle qu’elle était au commencement. Il faut que cette fête soit 
rétablie, c'est ainsi que c’est sera rétabli avant que la fête des 
trompettes pour Israël retentisse. 

Il faut que cette fête de la pentecôte soit rétablie et il faut que ce 
soit quelque chose par laquelle…par laquelle cela se passe. 

Ensuite, suit Malachie, le dernier verset où il est écrit que les 
cœurs des enfants sera ramené à la foi des pères.  

Simplement merveilleux de savoir que Dieu a un plan du Salut 
et que vraiment nous avons la grâce de croire de tout notre cœur. 

Nous ne sommes pas des gens qui ont suivi des fables habile-
ment conçus, nous avons suivi la Parole de Dieu révélée et nous 
croyons de tout notre cœur comme l’a dit les Ecritures et encore au-
jourd’hui, nous croyons ce que les Ecritures disent. 

C’est vraiment intéressant de lire, comme est ce que dans, com-
bien de fois dans le Nouveau Testament cette formulation là est faite, 
tel que les disent les Ecritures ou alors comme il est écrit. 

Lisez, lisez ça! comme les disent les Ecritures bien sûr. A peu 
près 150 fois; il est dit de cette manière: comme disent les Ecritures. 

Dans le Nouveau Testament les preuves ont été données que 
tout ce qui était écrit dans la prophétie annoncée à l’avance, se sont 
vraiment accomplis et s’accomplissent encore et que notre Seigneur 
autrefois pouvait lire et dire, aujourd’hui cette Ecriture est accomplie 
devant vos yeux. 

Que Dieu nous ait accordé la grâce vraiment d’écouter la Parole 
de l’heure, de la croire et de la recevoir révélée; c’est un grand cadeau 
que Dieu nous a fait. C’est un don que Dieu nous a accordé. 

Ensuite nous venons aussi en ce qui concerne nous qui croyons, 
nous devons faire un vrai commencement.  

Tous, tous doivent fouler le sol du chemin étroit. Nous devons 
passer par la porte étroite. Nous devons abandonner le chemin large 
qui mène à la perdition. 
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Et ça notre Seigneur le dit dans l’Evangile de Matthieu; 
Matthieu, chapitre 11, le Seigneur le dit: «Venez à Moi vous tous qui 
êtes fatigués et chargés»,… le chemin est frayé, et nous pouvons venir 
à notre Seigneur. 

Et particulièrement aussi à tous les nouveaux, tous les jeunes 
et tous ceux qui n’ont pas encore expérimenté le Seigneur. Ici, nous 
avons, n’est ce pas, écrit dans Matthieu, le chapitre 11, cela nous 
a été dit à partir du verset 28: «Venez à Moi, vous tous qui êtes fa-
tigués et chargés, et je vous donnerai du repos» du repos en Dieu, avec 
Dieu par la foi en l’Œuvre accomplie de la rédemption sur la croix 
à Golgotha. 

Et tous ceux qui viennent au Seigneur, il leur est dit au verset 
29: «Prenez Mon joug sur vous et recevez Mes instructions, car je suis 
doux et humble de cœur; et vous trouverez du repos pour vos âmes». 
Prenez Mon joug sur vous, jusqu’à maintenant, [il] y a pas longtemps 
je l’ai dit, vous savez ce qu’est un joug. 

Un joug est simplement quelque chose qui maintient deux pe-
tites choses, en même temps ce sont deux choses qui marchent en-
semble. Le joug est mis sur leur épaule, par exemple, un joug de bœuf 
et les bœufs doivent vraiment marcher aux mêmes pas pour que ça ne 
se force…, eh ça ne se frotte pas et que cela ait sa…, sa droiture. 

On doit avec notre Seigneur être apporté à marcher dans les 
mêmes pas avec lui. Nous devons apporté en accord avec chaque Pa-
role de Dieu. 

Il est écrit: «Prenez Mon joug» pas un joug, ne marchez pas 
comme ça chacun pour soi mais avec Moi. Chacun avec…, avec Son 
Seigneur. 

Enoch marchait avec Dieu, nous aussi nous devons marcher 
avec Dieu. Prendre Son joug, être apporter par Lui en accord avec Sa 
sainte et Précieuse Parole. 

Donc, venez à Moi, pas à un prédicateur, venez au Seigneur, 
venez au Seigneur, c’est Lui qui appelle, c’est ne pas le prédicateur. 

Le prédicateur [ne] fait que transmettre l’appel de la bouche du 
Seigneur. Mais, le Seigneur t’appelle, «venez à Moi, vous tous qui êtes 
fatigués et chargés et Je vous donnerai du repos.» 

Vous qui venez à Moi, aussi vrai que vous venez à Moi, Je vous 
donnerai du repos. 
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Ensuite dans Matthieu, le chapitre 10, dans Matthieu, 
chapitre10, nous avons au verset 36; la description de ce qui peut 
nous arriver si vraiment nous sommes devenus croyants. 

Celui qui vraiment est devenu croyant ne peut pas faire des 
compromis. 

Nous avons pris notre décision pour le Seigneur comme Lui 
avait pris Sa décision pour nous. 

Et il est écrit au verset 36 de Matthieu 10: «Et l’homme aura 
pour ennemis les gens de sa maison. Celui qui aime son père ou sa 
mère plus que Moi n’est pas digne de Moi, et celui qui aime son fils ou 
sa fille plus que Moi n’est pas digne de Moi».  

Et ensuite au verset 39: «Celui qui conservera sa vie la perdra, 
et celui qui perdra sa vie à cause de Moi la retrouvera». 

C’est la décision que nous avons prise et elle reste pour toujours 
prise. Et tous les autres qui prennent la même décision marcheront 
avec nous. 

Tous ceux qui n’ont pas pris la même décision pour le Seigneur 
que nous avons prise, ne pourront pas marcher avec nous; seront con-
tre nous. Ça on ne peut pas changer des choses. 

Et ensuite dans Matthieu, chapitre 10, à partir du verset 36, 
il est dit ici, ce que nous devons encore faire, c'est – à – dire, lisons ici 
tout de suite. Le verset 38 dans Matthieu 10: «Celui qui ne prend pas 
sa croix, et ne me suit pas, n’est pas digne de Moi». 

Donc le joug, ensuite la croix; prendre Sa croix, prendre Son 
joug, prendre Sa croix, et ensuite le suivre. 

Les chemins des croyants ne sont pas comme ça sur des roses, 
ils sont souvent sur des épines. 

Mais Dieu nous a vraiment accordé la grâce que nous puissions 
aimer tous, même si nous sommes haïs et nous avons la promesse 
dans l’Ancien Test… et le Nouveau Testament, que le Seigneur vrai-
ment sera avec nous et que tout ce que l’ennemi entreprend ne réus-
sira pas. 

Dans Esaïe, le chapitre 66, Esaïe chapitre 66, ici nous avons au 
verset 2, Esaïe chapitre 66, verset 2, nous avons la promesse. Esaïe, 
chapitre 66, verset 2:«Toutes ces choses, Ma main les a faites, et toutes 
ont reçu l’existence, dit l’Eternel. Voici sur qui je porterai Mes regards: 
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sur celui qui souffre et qui a l’esprit abattu» sur celui qui craint Ma 
parole. 

C’est ainsi que le Seigneur doit nous donner un cœur par Sa 
grâce qui n’est pas endurci mais qui dans la foi peut accepter la Pa-
role de Dieu. 

Dans Esaïe chapitre …, le Seigneur nous a donné la promesse 
que aucune armure qui est contre nous [ne] réussira. 

Dieu est avec nous jusqu’à ce que nous passions de la foi à la 
vue. 

Esaïe 54, nous lisons, oui, nous lisons le verset 17, Esaïe 54, 
verset 17: «Toute arme forgée contre toi sera sans effet; et toute langue 
qui s’élèvera en justice contre toi, tu la condamneras. [En Allemand: 
des mensonges]. Tel est l’héritage des serviteurs de l’Eternel, tel est le 
salut qui leur viendra de Moi, dit l’Eternel». Dit l’Eternel. 

Simplement come le Seigneur lui – même l’a promis; Je serai 
avec vous et en vous, tous les jours de votre vie jusqu’à la fin. 

Résumons ensemble, pourquoi nous …, l’objectif pour laquelle 
nous sommes ici et nous sommes si heureux et reconnaissants 
et pourquoi nous venons nous réunir ensemble de loin, de près, de 
l’est, du nord, du sud, de l’ouest? 

Il y a une Parole dans l’Evangile de Matthieu que nous vien-
drons de l’est et de l’ouest pour écouter les Paroles du Seigneur. Dieu 
a vraiment…, le Seigneur a vraiment pris soin de tout. 

Et disons encore les choses aussi…, la grâce que nous avons de 
pouvoir venir de l’est à l’ouest, du sud au nord; de ce que nous pou-
vons le faire, que pouvons nous réunir et que le monde entier puisse 
suivre en ligne du levée du soleil jusqu’à son couchée, le monde entier 
apprend ce que Dieu fait maintenant. 

Je n’ai pas mentionné au commencement de la réunion ce qui 
s’est passé lors du dernier voyage missionnaire mais c’est vraiment 
impressionnant de voir comment est ce que Dieu dans tous les peu-
ples, et dans toutes les langues; Lui – même a fait en sorte que Son 
peuple se rassemble et que toutes les prédications soient enreg-
istrées. Et dans toutes les autres langues soient éditées. 

Aujourd’hui, le Fr. Hermman Helrisch m’a donné une vue 
et dans une prédication que j’ai tenu en 1971 en Roumanie, en 71, elle 
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a été enregistrée et elle a été signée et il me disait: La prédication est 
comme si tu l’aurais tenu hier. 

Dans toutes ces différentes années, nous avons prêché la Parole, 
nous avons rendu témoignage de ce que le Seigneur nous a promis 
et de ce qu’Il fait dans le présent. 

Revenons à ce qui s’est passé lors du dernier voyage, même les 
frères, les frères de Népal, les frères du Vietnam, les frères du Cam-
bodge, et tous les frères vinrent partout…, de partout pour écouter la 
Parole du Seigneur.  

Et je dois vraiment dire que tout est…, s’est déroulé comme cela 
était planifié, que ça soit les vols où alors les réunions et on doit 
partout à chaque occasion dire, ça pourrait être la dernière fois 
que…, et personne[ne] le sait, personne n’a besoin de réflexion. 

On ne sait pas mais il est dit: «Si vous entendez Sa voix aujour-
d’hui, n’endurcissez pas vos cœurs».  

Non, nous sommes reconnaissants à Dieu, … Même l’invitation 
maintenant d’aller à Dubaï, à – à – Abou Dhabi, et à des endroits où 
nous [n’] étions pas au commencement, en Arabie saoudite et tout ça 
pour apporter la Parole du Seigneur, la faim est partout, les invita-
tions sont là. 

Pour tout, il est pris soin et nous avons vraiment le devoir d’ap-
porter le dernier message et que tout les serbes et pharisiens puis-
sent s’en détourner, qu’ils puissent aussi mépriser le baptême au 
Nom du Seigneur Jésus Christ et le rejeter, et dire ça c’est une saine 
doctrine, non la Bible dit qu’il y a qu’un Seul Seigneur, qu’il [n’] 
y a qu’une seule foi et qu’il [n’] y a qu’un seul baptême.  

Et la Bible ne dit pas seulement cela; ce qui est écrit dans 
Matthieu 28 concernant le baptême et, mais, elle dit aussi ce qui est 
écrit dans Marc 16, et ce qui écrit dans Luc 24 aussi est important, 
et ce qui est écrit aussi dans Jean au chapitre 20 est aussi important.  

En relation avec le dernier mandat missionnaire qui est sorti de 
la bouche du Seigneur qui doit être exécuté dans le monde entier 
et qui s’exécute encore aujourd’hui. 

Nous, comme tout à l’heure la Parole de 2Corinthiens, chapitre 
13, nous l’avons lu dans 2Corinthiens, chapitre 13 et ici, on doit aller 
selon Matthieu 28, à – à – à Actes des apôtres, à Actes des apôtres, 
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chapitre 2 lors du fondement de l’Eglise et voir comment est – ce que 
le mandat a été exécuté. 

Pas seulement dans Matthieu 28 où il fut donné mais voir son 
exécution dans les Actes des apôtres, et c’est ainsi que du chapitre 2, 
on doit aller à Actes 8, à Actes 10et à Actes 19, pour savoir que ce soit 
à Jérusalem, en Samarie, ou bien à Ephèse; tous les vrais croyants 
furent baptisés au Nom du Seigneur Jésus Christ.  

Et Dieu nous a accordé la grâce tellement de conserver et de 
respecter ce modèle divin et de revenir à ce modèle divin et de savoir 
que ce que Dieu a fait au commencement et a ordonné au commence-
ment, et ce qui a été exécuté au commencement, est valable encore 
jusqu’aujourd’hui, jusqu’à ce qu’il revienne. Jusqu’à ce que notre 
Seigneur revienne pour nous prendre auprès de Lui. 

Mais avec qui, est ce qu’on peut parler de ces choses? Dieu doit 
Lui – même avec les gens. 

Et on doit aussi faire attention quand par exemple nous ren-
dons témoignage; est ce que les hommes nous prêtent l’oreille ou pas?
c’est seulement si ils nous prêtent l’oreille, c’est seulement si les 
hommes, puissent… peuvent comprendre que c’est ne pas nous qui 
parlons mais c’est le Seigneur qui leur parle par nous, par Sa Parole. 

Et nous venons toujours à ce point et aussi concernant le man-
dat que Dieu le Seigneur a donné à Fr. Branham, que vraiment, 
il est…il sera envoyé avec un message qui sera précurseur du retour 
de Christ. 

Et que Dieu a croisé nos voies, mes voies, tes voies, a…a conduit 
nos voies, mes voies, tes voies, nos voies d’une manière que nous 
avons pu apprendre, entendre parler de ce message, du mandat divin, 
de ce temps dans notre époque nous l’avons pu accepter de tout notre 
cœur et c’est seulement la grâce de Dieu. 

Nous ne pouvons que remercier le Seigneur de ce que c’est Lui 
qui veille sur tout ce qu’Il a promis pour l’accomplir. 

Donc revenons au commencement et revenons à l’enseignement 
des apôtres tel que vraiment au commencement il fut donné et c’est 
ainsi que cela restera jusqu’à la fin. 

Le Seigneur accomplira Son dessein du salut avec l’Eglise des 
nations et ensuite il se tournera à Israël et il achèvera Son dessein du 
salut avec Israël. 
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Et dans Apocalypse, chapitre 7, n’est – ce pas, nous lisons deux 
choses. D’abord, concernant les 144.000 qui seront sauvés dans Apoc-
alypse chapitre 7; il est parlé du groupe, du troupeau qui doit passer 
par la grande tribulation et malgré tout il est écrit qu’ils ont lavé 
leurs vêtements dans le Sang de l’Agneau. 

Et si il y a des hommes qui prétendent que le Sang n’est 
plus sur le trône de la grâce; le Sang reste sur le trône de la 
grâce jusqu’à [ce] que le dernier, jusqu’à [ce] que le dernier 
soit purifié. 

Nous sommes reconnaissants, reconnaissants, … je ne peux pas 
entrer dans les détails de ces choses.  

Bien – aimés frères et sœurs, mais si par exemple il y a dans un 
e – mail, il est écrit: Fr. Branham en tant que prophète a…a béni ce 
frère pour le ministère et si ce frère – là qui a été béni par Fr. 
Franck… par Fr. Branham, qui a été établi dans le ministère par Fr. 
Branham, a donc la révélation de sept tonnerres, alors on doit croire 
cette révélation que ce frère a reçu parce qu’il était établi dans le min-
istère par Fr. Branham. 

Non, nous voulons ceux à qui le Seigneur lui – même a imposé 
les mains et les a établis dans le ministère. Pas… pas de certains 12 
frères qui seraient venus – là et pour que Fr. Branham prie pour eux! 
non nous voulons prêter l’oreille à ceux que le Seigneur lui – même 
a établis dans le ministère. 

Je veux dire la chose suivante, nous devons avoir du respect de-
vant Dieu, Sa Parole, nous devons conserver ce respect en toute 
chose. 

Et si par exemple la voix du haut des cieux a dit; scelle ce que 
les sept tonnerres ont dit et ne…ne l’écrit pas, alors ça, ça me suffit, 
ça me suffit une fois pour toute. Ça je remets tout entre les mains de 
Dieu. 

Notre devoir est vraiment de croire seulement ce que…, 
et comme les Ecritures l’a dit. Notre de, … de nous concentrer à notre 
préparation par la grâce de Dieu. 

Et que vraiment toute condamnation, tout jugement soit ôté de 
nous et que vraiment nous soyons dans une grande attente de,… de 
ce que Dieu pour finir va faire dans l’Eglise et pour finir dans l’Eglise 
Epouse par Sa grâce. 
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Que [à] notre Dieu soit la reconnaissance pour tout, soit ap-
portée la reconnaissance pour tout. 

En ce qui concerne le 3ème Reich … et la persécution des Juifs, je 
suis encore très attristé pour ne pas dire affligé, mais Dieu a aussi 
pris soin, a permis cela, il a donné aussi la réponse concernant notre 
inquiétude.  

Et nous pouvons vraiment remettre tout entre les mains du 
Seigneur et tout ira bien avec nous tous. 

L’Epouse, oui, l’Esprit et l’Epouse disent viens et que celui qui 
l’entend dit vient et tous ceux qui vraiment ont accepté ces choses 
sont reconnaissants et se réjouissent dans leurs cœurs de ce que nous 
avons entendu le dernier message et que nous avons la grâce de le 
croire et de croire comme dit les Ecritures. 

Résumons ce que nous avons entendu, le Seigneur a vu lu..., 
a pardon pleuré, sur Jérusalem, il a fait ce reproche aux scribes 
et aux pharisiens que ils ont ôté la clef de la connaissance du salut, 
ils [ne] sont pas entrés eux – mêmes ils ont rejeté le dessein du salut 
de Dieu en [ne] se laissant pas baptiser par Jean Baptiste, en ne se 
faisant pas baptiser par Jean Baptiste. 

Qu’est – ce que le Seigneur va dire aux scribes et pharisiens 
dans notre temps? dans notre temps? Qu’est ce qu’Il va devoir leur 
dire; ils ont ôté la clef, ils ont rejeté la clef, pour ….après qu’Il ait ac-
cordé à Jean Baptiste, à Pierre, pardon, la révélation, Il lui a dit: «Les 
clefs du Royaume de Dieu t’ont été donné» c'est – à – dire l’accès, l’ac-
cès, la révélation, l’accès à ces choses, la révélation de Jésus – Christ 
nous…nous met la clef de la foi dans les mains. 

Et nous avons la grâce d’avoir accès au… à la révélation et que 
ce n’est pas seulement un entretien, quelque chose que le Seigneur 
aurait dit mais… mais cela est lié à la révélation que Pierre avait 
reçu et que Je te donne les clefs du Royaume de Dieu. 

Ce que tu lies sur Terre sera lié dans le Ciel et ce que tu délies 
sur Terre sera aussi délié au Ciel. 

Je le dis aujourd’hui pour…, à cause de ceux qui sont encore 
liés, qui ne peuvent pas s’aider, qui sont attristés, qui prient et prient 
mais ne… ne sortent pas de leurs liens et ne savent pas comment les 
choses doivent continuer. 
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Aujourd’hui parmi nous avons des jeunes personnes, nous avons 
des jeunes personnes qui vraiment ont expérimenté la grâce de Dieu, 
la délivrance intérieure et cela peut être aussi le jour pour vous. 

Nous l’avons lu. Le Seigneur a dit: «Venez à Moi, vous tous qui 
êtes fatigués et chargés, venez à Moi, je vous donnerai du repos, du 
rafraichissement, je vous donnerai du repos pour vos âmes». 

Et c’est seulement si Dieu en nous révèle le plein salut, c’est 
seulement comme ça nous pourrons nous soumettre à Son joug 
et c’est seulement comme ça que nous pourrons prendre Sa croix 
et Le suivre; prendre notre croix et Le suivre. 

Pas comme une croix qu’on porte comme une chaîne au cou, 
non, mais vraiment accepter toutes les difficultés du chemin et… 
et rester avec Sa Parole. 

Et tel que nous portons l’opprobre à cause de Son Nom, c’est 
ainsi que nous verrons aussi Sa Gloire. Et nous échangerons la croix 
avec la couronne. 

Celui qui persévère, reste fidèle jusqu’à la fin sera couronné. 
S’il vous plait, qu’aujourd’hui, qu’aujourd’hui, tous ceux qui ont 

des difficultés, tous ceux qui ont besoin de…de délivrance; acceptez 
cela aujourd’hui. 

J’ai vraiment directement cela dans le cœur alors que je… 
j’avais lu ce texte que le Seigneur lui – même a prononcé de Sa 
bouche et a dit: «Venez à Moi, venez à Moi, vous tous qui êtes fatigués 
et chargés, Je vous donnerai un repos pour vos âmes». 

Frères et sœurs, je veux, et Dieu veut que tous ceux qui dans ce 
temps écoutent la Parole et expérimentent Dieu personnellement, ex-
périmentent la grâce de Dieu personnellement. Vraiment le plein 
salut, l’expérimente personnellement. 

Et ensuite le message ne sera pas seulement comme ça dans 
votre tête, de la connaissance mais cela sera dans votre cœur parce 
qu’il vous sera révélé par le Saint Esprit. Si vraiment en toutes 
choses et alors vous pourrez vraiment en toutes choses suivre le 
Seigneur, suivre le Seigneur. 

Que le seigneur puisse avoir Son chemin avec nous tous. 
Nous croyons ce que l’Ecriture dit, nous croyons ce que Dieu 

a promis et nous l’avons reçu et accepté et nous savons que le 
seigneur a envoyé Son serviteur le prophète, Il lui a parlé, Il lui a dit: 
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«Tel que Jean – Baptiste a été envoyé comme précurseur de la pre-
mière venue du Christ, c’est ainsi que tu seras envoyé avec…, sera 
précurseur du retour du Christ». 

Dieu Lui – même a veillé sur Sa Parole. Comme Jean – Baptiste 
pouvait dire: «moi – même je ne connaissais pas mais celui qui m’a 
envoyé de baptiser m’a dit; celui sur lequel tu verras l’Esprit de Dieu 
descendre, c’est Lui qui baptise d’Esprit et de feu». 

Et c’est pour cette raison qu’il pouvait dire: «Je vous baptise 
d’eau pour la repentance mais celui qui vient après moi, vous baptis-
era d’Esprit et de feu». 

Ça c’était la certitude, la certitude qui était dans le commence-
ment de son ministère, dans l’exécution du mandat qu’il avait reçu. 
Il avait dit; moi – même je ne Le connaissais pas, celui qui m’a envoyé 
m’a dit, … 

Chaque serviteur de Dieu, un direct, un ordre divin direct, un 
devoir et il sait exactement ce qu’il doit faire. Et nous sommes recon-
naissants de ce que Dieu nous a accordé cette grâce. 

Et comme nous l’avons aussi lu dans la prédication de Fr. Bran-
ham, Dieu a promis de rétablir toutes choses, c'est – à – dire: comme 
c’était le jour de la pentecôte par la grâce de Dieu. 

Et comment cela doit se passer? par l’effusion du Saint Esprit, 
par l’effusion du Saint Esprit. Et quand est – ce que cela s’est passé?
Quand est ce que cette effusion a eu lieu?Après que le Seigneur dans 
Luc 24, ait révélé tout ce qui était écrit le concernant, dans Moïse, 
dans les prophètes, dans les Psaumes, alors qu’Il leur a résumé cela 
qu’Il a montré à Ses disciples et ensuite Il a dit que toutes ces choses 
ne devaient pas s’accomplir. Ce qui est écrit dans la loi de Moïse, dans 
les Psaumes et dans les prophètes. 

Bien – aimés frères et sœurs, est ce que le Seigneur n’a pas aus-
si fait la même chose avec nous? n’a – t – il pas de tous les peuples, de 
toutes les langues, et les nations, il ne nous a – t – il pas rassemblés? 
Ne nous a – t – il pas révélé ce qui est écrit dans les Psaumes, dans 
Moïse, dans la loi de Moïse et dans les prophètes? Est ce qu’Il 
[ne]nous a pas révélé tout? 

C’est justement pour nous apporter en accord avec Sa Parole 
et c’est Sa Volonté pour que justement l’effusion du Saint Esprit, la 
pluie de l’arrière saison tombe sur l’Eglise. Qui ne vient plus des 
pharisiens ou bien des scribes mais qui est conduit par l’Esprit de 
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Dieu dans toute la vérité comme c’était au commencement, c’est 
comme ça maintenant à la fin. 

Et nous allons l’expérimenter par la grâce de Dieu, que tous 
ceux qui maintenant dans l’enseignement prophétique, oui, sont in-
troduits dans la Parole pour être apporté en accord avec Dieu et Sa 
Parole. 

Dieu a pris Lui – même soin de le revêtir de la puissance d’en 
haut et cette puissance d’en haut sera manifestée. Dieu Lui – même 
prendra soin de le revêtir de la puissance d’en haut. 

Et lui qui nous a enseigné toutes choses, qui a ouvert notre in-
telligence pour que nous puissions croire comme Dieu dans Sa Parole 
l’a dit. 

C’est le même qui …, quand nous parlons de la grâce alors nous 
savons ce que nous disons. Celui à qui Je fais grâce, je lui ai vraiment 
fait grâce, dit le Seigneur et celui à qui Je fais miséricorde, je lui fais 
vraiment miséricorde. 

Dieu a veillé sur Sa Parole, Il nous a ramené au commence-
ment, Il a accordé la révélation par Sa grâce et Il achèvera Son œuvre 
par la puissance du Saint Esprit. 

Et personne de nous aura des manquements; tous crieront de 
joie et loueront Dieu et lui donneront honneur, il veille sur Sa Parole, 
il veille sur Son peuple et il exécutera tout par la grâce de Dieu. 

A Lui le Dieu Tout Puissant soit la louange et l’adoration main-
tenant et dans toute Eternité. Amen! 

Levons – nous, peut – être que nos frères et sœurs, le frère Jean 
Claude qui sont avec nous, peut – être nos frères et sœurs… qu’ils 
chantent un cantique. 
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